



#JORNADALABORAL

Discusión, en este año

**SHEINBAUM DIJO QUE SERÁ POR
CONSENSO CON EMPRESARIOS**

POR A. GARCÍA Y V. ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, indicó que podrían darle de regalo de Navidad a la presidenta Claudia Sheinbaum, la aprobación de la reforma que disminuye la jornada laboral de 48 a 40 horas.

Recordó que hay un dictamen de la pasada legislatura que está vivo, y aunque en el número de lista se encuentra en el 102 de 375 dictámenes, por el hecho de que la titular del Ejecutivo federal, lo mencionó en sus 100 prioridades de gobierno se va discutir antes de que finalice 2024.

Por la mañana, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la reforma que busca reducir la

**TOMAN
FORMA**

- Dijo que hay 70% de avance en la redacción de leyes reglamentarias de la Reforma Judicial.

- Ofreció una disculpa a Ivonne Ortega por falta de cortesía de Morena para presentar primero su propuesta.



FOTO: CUARTOSCURRO

- **TIEMPOS.** Es uno de los 100 compromisos de la Presidenta.

jornada laboral será por consenso con los empresarios y se implementará de manera paulatina.

“¿Qué es lo que proponemos? Pues que sea en consenso, por eso lo puse de manera gradual, entonces que nos sentemos con empresarios, empresarias, con la representación de los trabajadores, trabajadoras y que siga aumentando el salario mínimo que es muy importante”, agregó.

En su conferencia *mañana*, la mandataria federal dijo que en la actualidad ya existe un grupo de trabajadores con esta jornada laboral e indicó que los demás no pueden quedar excluidos. 🗣️